

ご支援いただいた皆様へ

この度は、たくさんのご支援をいただき心より感謝申し上げます。皆様の温かいご支援、ご声援のおかげで、無事にオリンピックという大舞台に立ち、銅メダルを獲得することができました。この成果を皆様にご報告できることを、心から嬉しく思います。改めて、お礼申し上げます。

思い返すとオリンピックに挑むまでの道のりは、決して簡単なものではありませんでした。日々の練習はもちろん、精神的なプレッシャーや挫折を乗り越える過程には、多くの挑戦と困難がありました。しかし、鹿児島の皆様からのご支援や応援メッセージが、私のパワーとなり、目標に向かって前進する原動力となりました。特に試合前の夜には、いただいたご支援に対する感謝の気持ちを胸に、これまでの努力を振り返りながら、心を落ち着かせ準備を整えることができました。

試合当日、私が心に抱いていたのは、皆様への感謝と自分自身への挑戦でした。ピストに立った瞬間、これまでの努力と皆様からのサポートが、自分の背中を押してくれているのを感じました。試合の最中は、アウェーで厳しい局面に直面したときも、「私は一人ではない。多くの方々を私を支えてくれている」と思うことで、最後まで諦めずに強気で戦い抜くことができました。

大会を終え、銅メダルを手にした今、結果に対する満足感や達成感はもちろんありますが、それ以上に次のステップへの意欲が湧いています。この経験を通して学んだこと、そして得た自信を次のステージへと繋げ、さらに高みを目指して努力を続けて参ります。

今後も、皆様のご期待に応えるべく、より一層精進して参ります。そして、次の大会でも皆様の良い報告ができるよう、日々のトレーニングに励み、精神を鍛え続けていきます。もし、今後も何かの機会にご支援をいただけるようであれば、それは私にとって何よりの励みとなります。改めて、この度のご支援に、心より感謝申し上げます。これからも温かいご声援をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。



パリオリンピック女子サーブル日本代表 尾崎世梨

